

RECITAL DE PIANO

Con un brillante aspecto celebró el sábado 15 del corriente un concierto el aventajado pianista Pablo Martí, en el teatro de «La Unión Liberal».

El programa, compuesto de escogidas piezas de afamados autores, fué interpretada con gran ajuste y colorido.

La primera parte, compuesta de la «Tocata é Fuga», de Bach-Busoni, oídas con religiosidad, valieron al novel artista unánimes aplausos que se sucedieron al terminar el «Prelude Choral et Fuga», de César Franck y el «Etude» de Chopin, armoniosas piezas musicales que constituían la segunda parte del programa.

Donde estuvo sublime fué interpretando la difícil composición de Schumann «Etudes symphoniques». En ello demostró tener grandes cualidades artísticas, tanto por lo que refiere á las dificultades mecánicas como por el sentimentalismo que á la difícil composición supo imprimir. Demostró poseer las cualidades de sentir lo que interpreta.

Al finalizar el concierto el precoz artista obtuvo grandes aplausos y una estruendosa ovación de premio al mérito, que le obligaron á tocar la inspirada composición «Danza española 10 y 11», de su egregio maestro señor Granados.

Al darse cuenta los concurrentes de que entre los congregados se encontraba el maestro de tan aprovechado discípulo, los aplausos se recrudecieron obligándole á salir al palco escénico, en medio de calurosas muestras de cariño y admiración.

El concierto dejó satisfechos á los más exigentes, que con anhelo recordarán tan grata manifestación artística.

Nuestra modesta admiración para el maestro y mil felicidades para el alumno artista de gran porvenir.

El piano Chaiseigne Freres, superior.

CRÓNICA

Por no haberla recibido á tiempo, no nos es posible publicar la reseña de la segunda sesión del juicio del crimen de Llinás.

La publicaremos en el número próximo.

La sección de aficionados al teatro de la asociación «La Unión Liberal», trata de dar una función en el teatro de aquella sociedad, destinando el beneficio que obtengan al viejo enfermo D. Federico Martorell (a) Xim Xim.

Probablemente la citada función tendrá lugar el día 28 del actual, verben de San Pedro.

En la mañana del jueves próximo pasado, fué detenido por el Cuerpo de Policía un sujeto que inspiraba sospechas de ser un ratero que venía á hacer su Agosto en el mercado.

En uno de los días de esta semana, tuvo que ser curado en el dispensario de «La Cruz Roja» de esta villa, un carretero á quien había dado un mordisco el caballo que guiaba.

El concierto y baile que la sociedad coral «Amigos de la Unión» dió en la sociedad «La Alhambra» el sábado día 15 del corriente, resultó bastante animado.

El miércoles último entre 3 y 4 de la tarde, un sujeto desconocido entró en la confitería de nuestro distinguido amigo D. Quirico Masana, y aprovechando el momento de no haber nadie detrás del mostrador, se apoderó de 15 ó 20 pesetas que había en el cajón.

Habiéndose dado cuenta de la falta de aquella cantidad uno de los dependientes del citado establecimiento, avisó inmediatamente á su dueño, quien puso el hecho en conocimiento del señor Castellet.

Gracias á la actividad de este último y á la intervención de la Guardia civil, pudo ser detenido el aprovechado desconocido junto con otro compañero suyo en la estación de Montmeló.

El Juzgado entiende en el asunto.

Ha sido nombrado vicario de la parroquia Iglesia de S. Esteban de esta Villa, el Rdo. D. Lorenzo Saderra, hijo de esta localidad, á quien felicitamos y deseamos larga estancia entre nosotros.

El domingo día 16 del actual tuvo lugar la reunión general de socios que tenía convocada la Asociación «Unión Liberal» para tratar del ingreso en la misma de la hermandad «La Fraternidad.» Acordóse la admisión de la misma.

Por falta de espacio no nos es posible publicar en el presente número el discurso pronunciado en el Parlamento por nuestro dignísimo Diputado á Cortes D. Ignacio Girona, combatiendo la ley de alcoholes.

Procuraremos hacerlo en el número próximo.

Nos comunican del vecino pueblo de Bigas, que dentro pocos días quedará constituida en aquella población una sociedad titulada *Lliga de Propietaris*, que tendrá por objeto velar por los intereses de los propietarios y del pueblo en general.

Cerca la una de la madrugada del viernes declaróse un incendio en un local que en la parte de detrás de su casa posee D. Juan Vidal destinado á almacén de los efectos del ajuarista Sr. Fernández. A pesar del pronto auxilio prestado por el vecindario y por el cuerpo de bomberos, nada ha podido salvarse de los adornos, pero sí, pudo lograrse no tomase el fuego mayores proporciones y sofocarlo dentro breve tiempo.

Acudieron al lugar del siniestro las primeras autoridades civil y judicial el Teniente de la Guardia civil con varios individuos del cuerpo que prestaron varios servicios dignos de elogio.

Han dado comienzo los exámenes de los alumnos que concurren á las escuelas municipales.

Imp. F. ucurella Corré 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.